
 

 

Beschluss des Beirates Walle 

Auskunftsersuchen zu Einsatzzeiten und -orten der Kontaktpolizei (KoP) & 
Einsatzdienst (ESD) in Walle 
 
Der Beirat Walle bittet gem. Paragraph 7 OBG um folgende Informationen seitens des 
Senator für Inneres: 
 

 Zur Kontaktpolizei (KoP) in Walle 

1. Wie hoch ist die monatliche Arbeitszeit der Waller KoP? 

2. Wieviel Arbeitszeit verbringt die Waller KoP in Walle? (aufgeschlüsselt in Stunden 
und Anteil in Prozent der verfügbaren monatlichen Arbeitszeit) 

3. Wieviel Arbeitszeit verbringt die Waller KoP mit Weiterbildung / Ausbildung? 
(aufgeschlüsselt in Stunden und Anteil in Prozent der verfügbaren monatlichen 
Arbeitszeit) 

4. Wieviel Arbeitszeit ist die Waller KoP an anderen Orten im Stadtgebiet eingesetzt? 
(aufgeschlüsselt in Stunden und Anteil in Prozent der verfügbaren monatlichen 
Arbeitszeit) 

5. Wie hoch ist die Zahl der Oberstunden der Waller KoP? 

 

 Zum Einsatzdienst (ESD) in Walle 

1. Wie hoch ist die monatliche Arbeitszeit der ESD? 

2. Wie viel Einsatzzeit (Arbeitszeit) verbringen ESD in Walle? (aufgeschlüsselt in 
Stunden und Anteil in Prozent der verfügbaren monatlichen Arbeitszeit 

3. Wieviel Arbeitszeit sind ESD an anderen Orten im Stadtgebiet eingesetzt? 
(aufgeschlüsselt in Stunden und Anteil in Prozent der verfügbaren monatlichen 
Arbeitszeit) 

4. Bitte übersenden Sie Ihre Antwort mit den Daten der letzten 12 Monate. Hintergrund: 

Waller Bürger berichteten von schlechter Erreichbarkeit von Polizeikräften. Ein Waller 
Bürger aus Oberseestadt berichtete zuletzt auf einer Beiratssitzung, 65(!) mal 
vergeblich versucht zu haben, Polizeikräfte über 110 zu kontaktieren. 

5. Weiterhin bemerken Waller*lnnen eine Zunahme von Autoposer in der Vegesacker 
Str. und der Oberseestadt. 

6. Subjektiv vermuten Waller Burger*lnnen eine deutlich abnehmende Präsenz ihrer 
sehr geschätzten KoPs im eigenen Stadtteil. 

7. Der Presse zu entnehmenden Abzug von KoP aus den Stadtteilen wird mit 
entsprechender Sorge aufgenommen. 

 

Zur genaueren Betrachtung des Sachverhalts benötigt der Beirat valide Zahlen in Form 
dieses Auskunftsersuchens. 
 

Bremen, den 13.02.2023 

 

(anlässlich der Beiratssitzung am 02.02.2023 bei drei Ablehnungen und einer Enthaltung 

zugestimmt) 

 

 


